

Alumno: Rodríguez Méndez Alondra de los Ángeles.

Catedrático: Venegas Castro María de los Ángeles.

Materia: Medicina Social.

Unidad: IV Saneamiento ambiental. (Mapa conceptual)

Semestre/cuatrimestre: 9vo.

Grupo: "A"

Fuente: Antología Medicina Social, Licenciatura en trabajo social, noveno cuatrimestre, mayo-agosto 2020.

Comitán de Domínguez Chiapas 13 de junio de 2020.

SANEAMIENTO AMBIENTAL

Repercusión de los factores ambientales y sociales en la salud mental.

La medicina social y el trabajo social.

Carga de enfermedad

La carga global de la enfermedad atribuida a factores ambientales se calcula en alrededor de 25% del total para la población en general, y cerca de 35% para la población infantil, encontrándose diferencias significativas entre los países.

Problemas actuales de salud ambiental en México

Dentro de los problemas transicionales se encuentra la exposición a contaminantes atmosféricos en las ciudades y la exposición a químicos y metales.

Contaminación atmosférica

La contaminación atmosférica se ha extendido en los últimos años a otras ciudades además de las zonas metropolitanas del Valle de México, Monterrey y Guadalajara.

Contaminación intramuros por el uso doméstico de combustibles sólidos

Aproximadamente 28 millones de habitantes en el país, de los cuales 90% viven en el área rural, utilizan combustibles sólidos (principalmente leña) como su principal fuente de energía doméstica.

Escasez y contaminación del agua

Las enfermedades transmitidas por vectores se relacionan con el manejo del agua, agotamiento de mantos freáticos, contaminación por arsénico y flúor, contaminación por hidrocarburos en las zonas petroleras.

Metales

Los metales de importancia en el deterioro de la salud pública son el arsénico, el mercurio, el manganeso y en menor medida el cadmio y el cromo.

Cambio climático

México, se ha enfocado en el origen, intensificación y redistribución de enfermedades transmitidas por vectores, interacciones con contaminantes atmosféricos, incremento de enfermedades infecciosas principalmente diarreicas y efectos agudos como golpes de calor.

Dificultades sociales

Desconocimiento de lo que ocurre en el cuerpo.

Dificultades familiares

Relaciones sociales

Ámbito laboral y económico

Personas, asociaciones, instituciones, relacionadas con el TS en el ámbito sanitario

Mary Richomd en su libro Diagnóstico Social

Dr. Richard Clarke Cabot

La aparición de la Medicina Paliativa, con programas de Cuidados Paliativos